Orlando Wyss Gemeinderat SVP Untere Geerenstrasse 20 B 8600 Dübendorf Dübendorf, 2. Juli 2006

GR Geschäft Nr. 12/2006

Präsident des Gemeinderates Herrn Andres Sturzenegger Büro Ratssekretär / Stadtverwaltung 8600 Dübendorf

Schriftliche Anfrage

Tiges - Kunstwerk im Skulpturengarten der Stadt Dübendorf

Sehr geehrter Herr Ratspräsident

Am 7. Mai 2001 wurde im Skulpturengarten der Stadt Dübendorf ein Kunstwerk eingeweiht, dass den Namen Tiges trug. Die vier in den Boden gesteckten Metallstangen sollten eine Aussage haben, welche die Künstlerin und der Kulturbeauftragte der Stadt Dübendorf den an der Erröffnung Eingeladenen zu erklären versuchten. Da diese vier Metallstangen den Steuerzahler von Dübendorf Fr. 20'000.- kosteten, drückte die SVP-Fraktion am 2. Juli 2001 ihren Unmut mit einer Fraktionserklärung im Gemeinderat aus. Obwohl diese Metallstangen, ausser von eingeweihten Kreisen, in der breiten Bevölkerung nicht als Kunstwerk wahrgenommen wurde, gehören sie zum Inventar unserer Stadt und dokumentieren das Kunstverständnis der zuständigen Verantwortlichen unserer Gemeinde. Nun ist dieses Kunstwerk sang- und klanglos verschwunden.

Aus diesem Grund bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Wieso steht das Kunstwerk nicht mehr an seinem Platz?
- 2. Sollte das Verschwinden mit einem Diebstahl im Zusammenhang stehen, wurde eine Anzeige gegen Unbekannt eingeleitet?
- 3. Wenn das Kunstwerk von den Kulturverantwortlichen selber entfernt worden sein sollte, hätte dies ein Einsehen über das dazumal peinliche Auswahlverfahren und eine zukünftig mit mehr Fingersptzengefühl geführten Auswahl zur Folge?

Für die Beantwortung dieser Fragen durch den Stadtrat bedanke ich mich.

Mit freundlichen Grüssen

Orlando Wyss